
BDS- Kultur- preis an Chako

Der BDS Mannheim-Nord hat dieses Jahr zum 9. Mal seinen Kulturpreis vergeben: Am 14. Oktober wurde im Capitol in der Pause seines Auftrittes der Preis an Chako Habekost überreicht. Die Laudatio hielt - wie bei allen anderen Preisträgern - der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark.

Der BDS-Vorsitzende Wolfgang Zwick: „Der Kulturpreis des BDS geht jeweils an Personen, die sich kulturell in der Stadt und um die Stadt verdient gemacht haben. Kultur nach „Außen“ tragen, ist die Devise.“

Einige der bisherigen Preisträger: Hans-Peter Schwöbel, Bülent Ceylan, Reginald Dehoff und Michael Herberger.